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ЕКАТЕРИНБУРГ

Алексей Жеребков возглавил новосибирский «Сибсельмаш»Евгений ЯЧМЕНЁВ
О назначении на пост глав-
ного тренера Алексея Же-
ребкова, который в конце 
минувшей недели ушёл из 
«Уральского трубника», объ-
явил новосибирский «Сиб-
сельмаш».Именно с «Сибсельмашем» Жеребков провёл свой по-следний матч во главе «Ураль-ского трубника» – 27 февра-ля в заключительном туре ре-гулярного чемпионата перво-

уральцы у себя дома обыгра-ли сибиряков со счётом 5:4.На первый взгляд, пере-езд из Первоуральска в Ново-сибирск выглядит сомнитель-ным – из команды, занявшей в прошедшем чемпионате Рос-сии 9-е место, в команду, за-нявшую последнее – 14-е. Но в Новосибирске в начале апре-ля произошла реорганиза-ция хоккейного клуба, и но-вое руководство решительно настроено вернуть «Сибсель-маш» на ведущие роли в хок-кее с мячом, как это было в се-

редине 90-х годов прошлого века. Тогда, напомним, «Сиб-сельмаш» был серебряным призёром чемпионата стра-ны (в 1994 году новосибир-ская команда проиграла в фи-нале екатеринбургскому клу-бу СКА «Зенит»), через год за-воевал золото, а затем ещё два года подряд добывал серебро.Президентом ХК «Сибсель-маш» стал один из лидеров той команды Андрей Федо-
сеев, который большую часть карьеры провёл в новосибир-ском клубе, а в 1991–1993 го-

дах был игроком «Уральского трубника».   Несмотря на отставку по ходу прошлого сезона в улья-новской «Волге» красноту-рьинца Сергея Горчакова, свердловчане по-прежнему имеют наибольшее предста-вительство во главе команд российской Суперлиги. В две-надцати командах (в «Ени-сее» и «Волге» пост главно-го тренера пока вакантен) на данный момент работа-ют четверо наших земляков – помимо первоуральца Алек-

сея Жеребкова в «Сибсельма-ше» это краснотурьинцы Ев-
гений Иванушкин в москов-ском «Динамо» и Евгений 
Хвалько в иркутской «Бай-кал-Энергии», первоуралец 
Андрей Бегунов в нижегород-ском «Старте». Пятым может стать Олег Хайдаров, кото-рый пока назначен исполня-ющим обязанности в «Ураль-ском трубнике». Следом идёт Ульяновск (Александр Епи-
фанов в «Ак Барс-Динамо» и 
Андрей Рушкин в кировской «Родине»).   

Между бывшей и нынеш-ней командами Алексея Же-ребкова есть одно интерес-ное сходство – в обеих делает-ся ставка на местных игроков. При этом в уже упоминавшем-ся матче «Уральского трубни-ка» с «Сибсельмашем» в соста-ве гостей на лёд вышли пят-надцать воспитанников ново-сибирской хоккейной школы и… двое уральцев – воспитан-ники краснотурьинского «Ма-яка» Игорь Сычёв и Марат 
Сагимбаев.  

Данил ПАЛИВОДА
В середине января извест-
ный биатлонист, а ныне де-
путат Государственной думы 
и глава Федерации биатлона 
Свердловской области Антон 
Шипулин побывал в Ново-
уральске и посетил комплекс 
«Зелёный мыс». Шипулин вы-
сказал идею о реконструкции 
комплекса, который пустует 
три года, и о передаче его во 
владение филиала Училища 
олимпийского резерва №1. 
Шипулин уточнял, что реше-
ние по поводу дальнейшей 
судьбы объекта могло быть 
принято уже в конце февраля, 
для чего необходимо было со-
брать рабочую группу под ру-
ководством вице-губернато-
ра Сергея Бидонько. Однако 
больше информации по этой 
теме не было, сам Шипулин 
тоже никак не комментиро-
вал развитие ситуации. «Об-
ластная газета» разбирается 
в деталях этой истории и рас-
сказывает, почему «Зелёный 
мыс» так важен для региона. 

Трассы, гостиница, 
восстановлениеДом отдыха «Зелёный мыс», пионерский лагерь «Зелёный мыс» и их спортивная инфра-структура с давних времён яв-ляются одним из знаковых мест не только Новоуральско-го городского округа, но и всей области. В 80-х-90-х годах «Зе-лёный мыс» был первостепен-ным комплексом для подготов-ки биатлонистов и лыжников сборных команд СССР и России.– Там очень хорошая трас-са, сложный рельеф, – расска-зывает «ОГ» двукратный олим-пийский чемпион Сергей Че-

пиков, который сам трениро-вался на территории «Зелёно-го мыса». – Если улучшить ин-фраструктуру, построить лы-жероллерную трассу, напри-мер, то на объекте смогут гото-виться к соревнованиям коман-ды различных уровней. У нас там проходили и первенства, и чемпионаты России, и отбор на Олимпийские игры. Всё в ша-говой доступности, всё удоб-но, комплекс может принять большое количество спорт-сменов. Плюс реабилитация и 

восстановление – есть всё для этого. Ну, и добираться не так сложно, это не закрытая зона Новоуральска, все туда смогут доехать без проблем.Однако три года назад ком-пания «Виста-Инвест», которая была владельцем комплекса, обанкротилась. Учитывая, что основные здания появились в 1980-х и после этого не подвер-гались реконструкции и круп-ному капитальному ремонту, на данный момент комплекс действительно нуждается в восстановительных работах.«Нельзя забрасывать такие объекты. В области не так мно-го мест, где можно заниматься биатлоном. А тут и коммуника-ции подведены, и здания огром-ные, и локация удобная, и релье-фы нужные», – написал в своём Instagram Антон Шипулин после посещения «Зелёного мыса».Рядом с «Зелёным мысом» располагается филиал Учили-ща олимпийского резерва №1, которому, собственно, и плани-руют передать реконструиро-ванный комплекс. Сейчас в но-воуральском филиале обучают-ся 36 человек (в Екатеринбурге 

ещё 33), но, конечно, в дальней-шем эта цифра может вырасти как раз благодаря обновлённо-му «Зелёному мысу».– На территории комплекса есть 9-этажное здание, гости-ницы, столовая, бани, бильярд, зоны для восстановительных процедур. Одним словом, всё, что нужно для подготовки и от-дыха спортсменов, – отметил Антон Шипулин.Но главное преимущество комплекса – это его спортив-ные трассы, причём не только биатлонные.– Благодаря своеобразному, сложному рельефу проложен-ных на «Зелёном мысе» лыж-ных трасс указанное место яв-ляется крайне важным для Но-воуральского филиала УОР №1. Здесь расположен уни-
кальный спортивный объ-
ект – трасса для санного спор-
та (натурбан), это одна из че-
тырёх подобных трасс на тер-
ритории всей страны, где воз-
можно проведение междуна-
родных и всероссийских со-
ревнований по натурбану, – рассказали «ОГ» в региональ-ном в министерстве спорта.

Участок  – у 
компании-банкротаКак сказано выше, компа-ния «Виста-Инвест» была при-знана банкротом. Процеду-ра банкротства продолжается и сегодня, конкурсным управ-ляющим компании назначен 

Андрей Лихачёв. Во владении «Виста-Инвест» находится зе-мельный участок площадью 136 636 квадратных метров, и именно на нём располагается вся спортивная инфраструкту-ра. Кадастровая стоимость это-го земельного участка – почти 61 миллион рублей.– Данный земельный уча-сток находится под объектами недвижимого имущества, кото-рые принадлежат частному ли-цу – «Висте-Инвест», – подтвер-дили информацию «Областной газете» в комитете по управле-нию муниципальным имуще-ством Новоуральского город-ского округа. – Также компания с 2006 года арендовала у муни-ципалитета участок земли, на-ходящийся рядом с «Зелёным мысом», – пляж на берегу реки Нейвы. В 2019 году наш коми-

тет подавал иск в суд с требо-ванием о досрочном прекраще-нии договора аренды и о воз-врате земельного участка.А вот с будущим террито-рии, представляющей спортив-ный интерес, пока не всё яс-но. Как рассказали «ОГ» в реги-ональном минспорта, для ре-шения этих вопросов действи-тельно была создана рабочая группа, в которую вошли Антон Шипулин, конкурсный управ-ляющий Андрей Лихачёв, пред-ставители профильных мини-стерств и администрации Но-воуральского городского окру-га. И уже после того как разре-шится ситуация с покупкой и передачей участка в собствен-ность новоуральского филиала УОР №1 (именно с таким пред-ложением выступил Шипулин), будет разрабатываться план ре-конструкции и восстановления спортивных объектов.У биатлона в Свердлов-ской области есть прекрасные традиции, есть олимпийские чемпионы и есть те, кто мо-жет стать ими в перспективе. И стремление бывших спортсме-нов (а ныне политиков), мест-

ных властей развивать имею-щуюся и строить новую биат-лонную инфраструктуру, безус-ловно, заслуживает похвалы. Но нельзя не сказать о том, что сей-час для свердловских биатлони-стов функционирует только ба-за «Динамо», да и та, как выяс-няется, испытывает проблемы. Строительство нового много-функционального центра и вос-становление «Зелёного мыса» – очень нужные проекты, но воз-можность их реализации до сих пор остаётся под большим во-просом. 

Биатлонная перспектива У Среднего Урала большой потенциал в развитии одного из самых популярных зимних видов спорта. Но хватит ли сил для реализации амбициозных планов?

НОВЫЙ КОМПЛЕКС: ПРОЕКТ ЖДЁМ В ИЮНЕ

В феврале 2018 года губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев вместе с известными биатло-
нистами, а ныне политиками Сергеем Чепиковым и Антоном Шипулиным посетил базу «Динамо». Тогда по-

явилась идея создания на её территории нового многофункционального биатлонного центра, которая поз-
же переросла в отдельный проект строительства целого комплекса на другой стороне Московского тракта.

– Я был соавтором проекта, – рассказал тогда «Облгазете» Сергей Чепиков. – Всё проектирование нацеле-
но на то, чтобы проводить различные соревнования международного уровня, в том числе и чемпионат мира. 
То есть создание для этого необходимой инфраструктуры. И в это же время комплекс должен быть доступен 
простым жителям города и заточенным не только под биатлон. Комплекс должен быть привлекательным, кра-

сивым – с гостиницей, ресторанами.
Однако эту идею пришлось отложить. Активисты выступили против строительства нового объекта: 

возникли опасения, что на месте работ могут располагаться захоронения. Было решено провести до-
полнительную экспертизу, увеличить объём исследований. В конце 2019 года стало известно, что ре-
зультаты экспертизы показали: на указанной территории можно вести строительные работы. Правда, и 

здесь пришлось повременить, поскольку в начале 2020-го началась пандемия коронавируса.
– Инициатива строительства этого комплекса исходила от Антона Шипулина, он готовил предпроектную 

презентацию. Сама идея, конечно, очень хорошая. Это возможность объединить две лыжероллерные трас-
сы: нового и существующего комплекса на базе «Динамо». Плюс, конечно, это будет действительно много-
функциональный центр, а не только профильный спортивный объект. То есть он будет доступен для актив-
ного спортивного отдыха горожан: будут и места для занятия скандинавской ходьбой, и бассейны, и места 

для занятия лёгкой атлетикой. Поэтому ждём готового проекта, – пояснил «Областной газете» Сергей Чепиков.
Департамент информационной политики Свердловской области сообщил, что проект нового ком-

плекса должен быть окончательно разработан к концу июня 2021 года. Как рассказали «Областной га-
зете» в региональном минспорта, для эффективной проработки вопроса многофункционального би-
атлонного комплекса в Екатеринбурге создана рабочая группа, в которую входят представители про-

фильных министерств и администрации города Екатеринбурга.

У БАЗЫ «ДИНАМО» ПРОБЛЕМЫ?

В середине февраля, во время трансляции одной из гонок чемпионата мира по биатлону, в прямом эфи-
ре «Матч ТВ» известный спортивный комментатор Дмитрий Губерниев рассказал о проблемах ещё одной 
биатлонной базы – «Динамо» в Екатеринбурге. Напомним, она располагается на 12-м километре Москов-
ского тракта.

– Удивительные вещи творятся в Екатеринбурге. На учебной базе «Динамо», там, где Училище олим-
пийского резерва, сложилась тяжёлая финансовая ситуация. Проблемы связаны с растущими затра-
тами на подготовку и содержание биатлонного стрельбища и лыжных трасс. Закрывают биатлонные 
стрельбища, лыжные трассы будут готовиться без ратрака, потому что бензина нет. Вы, вообще, пони-
маете всю абсурдность ситуации? – сказал Дмитрий Губерниев в прямом эфире телеканала «Матч ТВ».

База «Динамо» – подведомственная: она находится под управлением регионального спортивного 
общества «Динамо». Информация о проблемах на базе оказалась частично достоверной, и те сложно-
сти, которые действительно возникли, стали устранять.

– На сегодняшний день министерством физической культуры и спорта Свердловской области осущест-
вляется взаимодействие с обществом «Динамо». В том числе регион помогает с техническим обеспечением 
объекта, в частности, стрельбища. В связи с вопросами, озвученными в ходе трансляции чемпионата мира по 
биатлону в Поклюке (Словения) на телеканале «Матч ТВ», принято решение о выделении дополнительно-
го финансирования на приобретение горюче-смазочных материалов для подготовки лыжных трасс. Также 
проводится техническая диагностика мишенного комплекса стрельбища «Динамо» и машины для подготов-
ки лыжных трасс (ратрак) с целью проведения ремонтных работ. Тренировочный процесс членов сборных ко-
манд Свердловской области по видам спорта «лыжные гонки» и «биатлон» проходят в штатном режиме (в том 
числе спортсменов отделения биатлона УОР №1). Биатлонные стрельбища для обучающихся никто не закры-
вал и их закрытие не планируется, – рассказали «Областной газете» в региональном министерстве спорта.

При этом в СМИ появилась информация о том, что сотрудникам «Динамо» не выплачивали зарпла-
ты, долги превысили полмиллиона рублей. Руководителя базы обязали погасить задолженности, что и 
было сделано.

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, 
в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской  области, к социально значимой информации».
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для занятия лёгкой атлетикой. Поэтому ждём готового проекта, – пояснил «Областной газете» Сергей Чепиков.
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Антон Шипулин: «Я сам прокатился по лыжной трассе. 
Есть, конечно, над чем работать, но задел уже отличный»

На территории «Зелёного мыса» располагается 
девятиэтажное здание, бани, зоны восстановления

Безусловно, инфраструктура «Зелёного мыса» нуждается 
в обновлении

Выделенный 
участок – место, 
где располагается 
спортивная 
инфраструктура 
«Зелёного мыса». 
Недалеко от него 
находится пляж на 
берегу реки Нейвы

Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об 
утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, 
публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».
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«Темп-СУМЗ-УГМК» 
сравнял счёт 
в полуфинальной серии 
с «Уралмашем»
В Верхней Пышме состоялся второй матч по-
луфинала плей-офф чемпионата Первого ди-
визиона баскетбольной Суперлиги между ека-
теринбургским «Уралмашем» и «Темпом-СУМЗ-
УГМК», который завершился победой гостей со 
счётом 76:69 (10:19, 23:12, 23:22, 20:16).

Ревдинцы за два дня, после крупного пора-
жения в первом матче, смогли прийти в себя и 
на этот раз навязать сопернику свою игру. Пре-
имущество на подборах позволило «Темпу» за 
счёт большего числа очков второго шанса бо-
лее результативно, чем соперники, сыграть под 
кольцом, а решающий отрыв команде Алексея 
Лобанова удалось сделать благодаря несколь-
ким убойным попаданиям из-за периметра.

Самыми результативными у победителей ста-
ли Дмитрий Незванкин (14 очков), Виктор Заряж-
ко (13), Илья Карпенков (11 очков + 10 подбо-
ров). В составе «Уралмаша» наиболее заметными 
на площадке были Максим Кондаков (14), Джа-
стин Роберсон (13), Александр Щербенёв (10).

Таким образом, счёт в серии до трёх по-
бед после двух матчей в Верхней Пышме стал 
1–1 (94:68, 69:76). Благодаря сегодняшней по-
беде «Темп» перехватил у «Уралмаша» преиму-
щество домашней площадки – следующие два 
матча пройдут в Ревде 15 и 17 апреля.    

Евгений ЯЧМЕНЁВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Сборная по мини-футболу 
прошла отбор на Евро-2022 
без поражений
Сборная России по мини-футболу завершила от-
борочный турнир чемпионата Европы-2022. Подо-
печные Сергея Скоровича обеспечили себе выход 
в финальную часть турнира за две встречи до 
конца, но и эти матчи россияне провели успешно.

В выездном матче с Арменией получилась 
упорная борьба, но российские футболисты 
всё же сумели дожать соперника и одержать 
победу – 5:2. Один из голов забил игрок ека-
теринбургской «Синары» Антон Соколов. В за-
ключительной игре отборочного турнира сбор-
ная России принимала Грузию и также доби-
лась победы – 3:0. Таким образом, подопеч-
ные Сергея Скоровича выиграли шесть матчей 
отбора из шести и уверенно добыли путёвку в 
финальную стадию турнира, которая состоит-
ся в феврале 2022 года в Нидерландах.

– Хочу поздравить всех болельщиков, ко-
торые за нас переживали, с выходом на Ев-
ро-2022. Не могу сказать, что этот матч ниче-
го не решал. С точки зрения турнирных задач 
– может, и да, но мы играем за страну, и это 
самое главное. Это большая честь, и в любой 
игре мы отдаём все силы, чтобы играть на ре-
зультат и победить, – приводит пресс-служба 
АМФР слова голкипера сборной России и 
«Синары» Дмитрия Путилова, который офор-
мил «сухарь» в матче с Грузией.

Данил ПАЛИВОДА

На Турнире претендентов 
«пузыря» для участников 
не будет
Восемь гроссмейстеров, которые прибудут в 
Екатеринбург для продолжения игр Турнира пре-
тендентов по шахматам, не будут жить в так на-
зываемом «пузыре». Международная шахмат-
ная федерации (FIDE) также планирует допу-
стить на матчи небольшое количество зрителей. 

Об этом стало известно в ходе пресс-
конференции, участие в которой приняли орга-
низаторы турнира, а также глава FIDE Аркадий 
Дворкович. 

Он сообщил, что разработан чёткий меди-
цинский регламент, которого должны придер-
живаться участники. Гроссмейстеры сдадут ПЦР-
тесты на коронавирус за 72 часа до первой игры. 
Также будут регулярно измерять температуру те-
ла. Для шахматистов масочный режим во время 
самих партий будет необязательным. Традицион-
ные рукопожатия – на усмотрения игроков. 

Директор Турнира претендентов Альберт 
Степанян пояснил, что основную площадку 
– отель Hyatt Regency – не станут полностью 
изолировать. То есть не будет уже традицион-
ного «пузыря», когда спортсмены живут обо-
собленно от других людей. 

В зрительный зал, в отличие от марта про-
шлого года, будет допущено небольшое ко-
личество зрителей. «При условии соблюде-
ния дистанции, наличия прививки, антител или 
ПЦР-теста», – отметил Аркадий Дворкович. 

Для самих же гроссмейстеров наличие 
прививки не является обязательным. По дан-
ным FIDE, вакцинировались лишь два участ-
ника. Их имена названы не были. 

Турнир претендентов, который определит 
соперника Магнуса Карлсена в споре за зва-
ние чемпиона мира, должен возобновиться 
в Екатеринбурге 19 апреля. Он был останов-
лен в конце марта 2020 года. На тот момент 
сыграли семь туров – ровно половину. В тур-
нирной таблице лидируют француз Максим 
Вашье-Лаграв и россиянин Ян Непомнящий. 

Пётр КАБАНОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».
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В другой полуфиналь-
ной серии, которая пере-

мещается из Самары в 
Москву, счёт также ни-
чейный. В первом мат-
че «Самара» проиграла 
«Руне» 68:81, а во вто-

рой взяла реванш 
со счётом 79:74. Тре-

тий и четвёртый матчи в 
этой паре пройдут 

14 и 16 апреля


